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令和４年 第５回教育委員会会議（報告） 

 

令和４年５月２６日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 

 
 

議案第２号 
 

議案第３号 

 
令和４年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について 
 
美深町社会教育委員の委嘱について 
 
美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 
 

 
R4.5.26 

 
 

R4.5.26 
 

R4.5.26 

 
原案可決 

 
 

原案可決 
 

原案可決 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 
 
報告事項１ 
 
そ の 他 
 

 
仁宇布小中学校特認校制度について 
 
学校給食費について 
 
６月の行事予定について 

 
R4.5.26 

 
R4.5.26 

 
 

 

 
資料協議 

 
資料報告 

 
予定説明 
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 令和４年 第５回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和４年５月２６日（木）午後４時００分～午後５時０５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

元 岡 友 之 

前 田 貴 也 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

幼セ事務長 

参事（学校） 

中山裕一郎 

中 野 浩 史   

野 村  薫 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和４年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 原案可決 

議案第２号 美深町社会教育委員の委嘱について 原案可決 

議案第３号 美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 原案可決 

 

５ 所管行政に関する協議 

協議事項１ 仁宇布小中学校特認校制度について 資料協議 

報告事項１ 学校給食費について 資料報告 

そ の 他 ５月の行事予定について 予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から令和４年第５回教育委員会会議を開会します。本日教育委員全員出

席です。 

冒頭、私から少しお話しをさせていただきます。新型コロナウイルス感染症の

関連ですが、ご承知のとおり町内において、５月に入り感染者が続けて発生し

ており、都度委員の皆様にはご報告いたしているところでございます。道内で

は、連休が明けて急拡大とまではいかず、第６波収束へ向けての兆しと報道さ

れていますが、町内にあっては、もう少し気の抜けない状況にあるのかなと思

っております。運動会、体育大会を控え、制限方法やマスクの着用についてい

ろいろと報道もされていますが、基本的な感染対策の実践で、社会活動、学校

運営を進めていく以外ない状況になっております。新型コロナウイルス感染症

の美深町内での感染状況等については、この後教育次長からご報告いたします

が、職員はもとより委員各位におかれましても、これまで同様基本的な感染予

防対策の実践を行ないながら、日常生活を送られますよう、お願い申し上げま
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 す。 

  
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

それでは、前回の会議録の確定です。４月２０日（水）開催の、令和４年第４

回教育委員会会議の会議録は、お手元に配付のとおりです。会議録について、

事務局の説明をお願いします。 

（令和４年第４回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録について、ご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

  

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

続いて、教育委員会活動報告です。 

１ページ、まずは私からの報告は４月２８日、美深町観光協会の総会に出席し

てきました。役員改選で、山崎晴一会長の退任に伴い、齊藤宏行さんが新会長

に選出されました。続いて５月１２日、町議会臨時会が開催されました。契約

締結案件では、町の職員住宅２棟８戸、1億 1,154万円で、菅野工務店と契約す

ることで可決いたしました。続いて財産取得の案件では、除雪ドーザ１３トン

車 2,695万円で、北海道川崎建機と契約することが決定いたしました。 

補正予算は、玉川上水場設備工事請負費の追加など、3,820万円の補正予算が、

提案通り可決されました。 

続いて５月１３日、美深町文化協会の総会に出席しました。コロナ対策を講じ

て、９月２５日の予定で、第５９回道北文化集会を美深町文化会館 COM100で開

催予定のほか、設立６０周年記念事業の実施等を総会で決定いたしました。 

続いて５月１５日から１７日、私は東京中央区の中央会館で、３年ぶりに開催

されました全国町村教育長研究大会に出席してまいりました。９５０席のホー

ルで、全国から４３０人の教育長の出席がありました。管内からは、私の他、

中川、剣淵、東川、東神楽の５人が参加しました。東京工業大学の上田紀行教

授の記念講演、実践報告では、ちょうど新聞報道で話題になったのですが、オ

ートキャンプ場から行方不明となった小倉美咲ちゃんの死亡が報道されてい

る、山梨県道志村の佐藤教育長の事例報告がございました。その中で、道志村

はキャンプ場が４０近くある町だそうです。またクレソンの生産が日本一、あ

と村の全世帯の３分の１が佐藤姓という日本一佐藤姓の多い村、というお話を

いただいてきたところです。 

文部科学省からはいじめの根絶について、子供たちは我が国の未来を託す、町、

国の宝だと、町村教育長は温もりや優しさのある教育の推進のため、町村長と

常に意思疎通を図ること等、と言葉をいただきました。 

新型コロナ報告関連については、各担当の活動報告の後、教育次長から行いま

す。私からは以上です。 

（活動報告について、別紙により報告） 

他、担当からなければ、教育次長お願いします。 
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教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

（「新型コロナウイルス感染者数」について、別紙により説明） 

活動報告につきまして、委員の皆様から何かご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 
 

 

（３）議  事 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

清 水 委 員 

 

 

主幹（社会・体育） 

 

清 水 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

清 水 委 員 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

 

主幹（社会・体育） 

 

 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

主幹（社会・体育） 

教 育 長 

 

 

続いて、本日の議案審議に入ります。議案第１号「令和４年美深町一般会計教

育費補正予算の提出について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第１号について別紙により説明） 

補正予算について、それぞれ事務局の説明が終わりました。委員の皆様から、

質問を受けたいと思います。 

質問です。３ページの児童館費の報酬ですが、児童厚生員報酬と代替児童厚生

員報酬の時給に４０円の差があるのですが、それぞれの仕事内容が違うという

解釈でよろしいのでしょうか。 

基本的には同じです。雇用する際の１時間当たりの単価が違っていて、それに

合わせて任用しています。 

代替の方というのは、例えば誰かが休むときに代わりに入る方ですよね。そち

らの単価が高いというのは、どういうことでしょうか。 

代替の方には、突発的に急遽短時間でお願いすることがあり、登録はしている

けれど、いつお願いされるかわからない、ということで、児童館だけでなく、

代替職員は若干単価が高くなっています。 

 わかりました。 

 他ご質疑ございますか。 

 参考で聞きたいのですが、６ページの需用費で、圧雪車修繕料ですが、当初予算

の 466万円は、圧雪車の修繕料だけですか、それとも他の費用も含まれているの

ですか。 

 体育施設全体の予算でございまして、この中には、例えばスキー場リフトの燃料

費といったもの等がすべて含まれております。スキー場の圧雪車だけでは、当初

点検に係る５０万円のみでしたが、点検の結果故障個所が見つかり、今回修繕料

の追加となってございます。 

 わかりました。 

 他ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号「令和４年美深町一般会計教育費補正予

算の提出について」をお諮りいたします。原案通りで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決といたします。 

ただし、町財政所管により、この後係数整理等が行われる場合がございますの

で、変更になる可能性があるということで、ご承知おき願いたいと思います。 

 

続いて議案第２号「美深町社会教育委員の委嘱について」を議題といたします。

事務局の説明をお願いします。 

（議案第２について別紙により説明） 

 事務局の説明が終わりました。社会教育委員ということで、２名、校長会から豊

田央さん、PTA連合会から成田剛さんの２人の委員を委嘱する、ということでの

説明がございました。ご質疑ございますか。 
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

主幹（社会・体育） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、議案第２号「美深町社会教育委員の委嘱について」

をお諮りいたします。原案通りで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第２号は原案通り可決といたします。 

 

続いて議案第３号「美深町公民館運営審議会委員の委嘱について」を議題とい

たします。事務局の説明をお願いします。 

（議案第３について別紙により説明） 

 事務局の説明が終わりました。ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第３号「美深町公民館運営審議会委員の委嘱に

ついて」をお諮りいたします。原案通りで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第３号は原案通り可決といたします。 

 

 

（４）所管行政に関する協議 
 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

清 水 委 員 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

給食センター長 

教 育 長 

協議事項１「仁宇布小中学校特認校制度について」ですが、本日事務局より配

付の資料がございます。事務局の説明をお願いします。 

（協議事項１について別紙により説明） 

これまで何度か協議をしてまいりました仁宇布小中学校の特認校制度につい

て、整理をさせていただきました。今事務局から説明があったとおり、これま

での質問、また校長会、教頭会それと仁宇布小中学校等からの質問事項、また

教育委員の皆様からの質問事項等については、Q＆A で逐次整理して、今日お配

りしたものが最新版となっております。再度お目通しいただければと思います。

この特認校制度については、事務局から説明がありましたとおり、この後最終

調整をし、来月の教育委員会議において、通学区域の規則の一部改正、特認校

制度要綱の制定について、ご提案したいと思っているところです。今日の説明

に対して、何かご質問あればお受けしたいと思います。 

デマンドバスですが、冬の間、例えば吹雪とかで運休になったりする頻度は、

どれくらいあるのですか。わかればでいいのですが。 

申し訳ございません。本日はそこまで把握しておりませんでしたので、次回ご

説明させていただきます。 

他、特に今日の部分でご質問等はございませんが。 

（「なし」の声あり） 

 もし質問等がございましたら、また来月の教育委員会前に、規則の一部改正案、

要綱案について、お送りする形になるかと思います。それまでに何か疑義等ござ

いましたら、事務局に随時ご質問等をいただければ、調整させていただきたいと

思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

今日の時点で何かございませんか。 

（「なし」の声あり） 

はい。それではなければ、本日の協議については協議済みといたします。 

 

続いて、報告事項１「学校給食費について」事務局、給食センター長、説明を

お願いします。 

（報告事項１について別紙により説明） 

 給食センター長の方から、５月調べの物価上昇関連で、１０円前後、一食あたり
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

安 喰 委 員 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

給食費の食材費が値上げをしている、という報告でした。この後、まだ５月です

ので、年度末まで更に値上げする可能性もあるかと思っているところです。 

 今年度においては、国の新型コロナ関連の給付金等で食材費を支援し、保護者負

担の軽減をしていく、というようなことで打ち出されていますが、来年度以降こ

の値上げが続いていれば、今の食材費ですと、同じレベルの給食を提供できなく

なる、そういったこともございます。また、今後の物価上昇、食材費の上昇等を

想定しながら、ご相談をさせていただくのと、また保護者等に対しても、実態が

こういう状況にあるということを周知しながら、新年度に向けて給食費、食材費、

保護者負担のあり方等について、また協議していく必要が出てくるのかなと思っ

ています。現状でいくと、だいたい年 190食なら、単純にいうと 1900円ぐらい

一人当たり上がるのかと、そうなると毎月百何十円か上がるのかなと、単純にい

くと。今の値上げ状況でいきますと、そんなイメージ、そういうレベルなのかな

と思います。給食センター長からございました報告について、何かご質疑等ござ

いますか。 

（「なし」の声あり） 

 この段階でこういう状況だ、ということをご理解いただければと思います。報告

事項１「学校給食費について」は報告済みといたします。 

 

その他「６月の行事予定について」事務局の説明を求めます。 

（「６月の行事予定について」説明） 

事務局の説明が終わりました。まず次回の定例教育委員会会議の日程を決めさ

せていただきたいと思います。６月２２日（水）で予定いたしたく、皆さんよ

ろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、次回第６回教育委員会会議は、６月２２日（水）といたします。行

事予定等について、何か委員の皆様からご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

事務局から、その他ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 委員の皆様から何かございますか。 

 １点よろしいですか。今日学校訪問ということで、毎年参加させていただいてい

るのですが、限られた質問時間であったので、もし可能であれば、１年に１回か

２年に１回でも、校長、教頭との懇談会みたいな形で、話をする機会を何か検討

してもらえればいいかと思うのですが。 

はい。各小中学校の管理職との情報交換、懇談会みたいなものを計画できない

か、といったことでご意見をいただきました。 

他、ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

ないようですので、以上で本日の教育委員会会議に提案いたしました全ての議

案の審議が終了いたしました。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時０５分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和４年第５回教育委員会会議を閉会いたします。どうもあ

りがとうございました。 
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上記会議録について 令和４年 ６月２２日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 


